
平成３０年８月大木町農業委員会 
総会議事録 

 
１．開催日時  平成３０年８月１０日（金） 午前９時３０分から午前９時５５分 
 
２．開催場所  大木町役場 ３階 第１会議室   
 
３．総会構成人員現在総数  １８名  
  
４．出席委員 （１７名） 

１番 北島 みゆき 
２番 井手 正宏 
３番 山縣 吉子 
５番  政則 
６番 山城 都行 
７番 松本 久吉 
８番 松永  

１０番 黒田 安利 
１１番 山口 伸一 
１２番 久良木 勝昌 

   １３番 牟田 清人 

   １４番 田中 良房 
１５番 川村 公人 
１６番 松枝 由朗 

   １７番 真辺 恵子 
   １８番 松永 一完 
   １９番 眞崎 萬次 （会長） 
 
５．欠席委員 （１名） 
    ９番 野口 大空  
 
６．農業委員会事務局職員 

  事務局長 益田 富啓 
  係長   古賀 利治 
 

７．議事内容 
１．議事 
１）農地法第１８条第６項の規定による通知について 
２）大木町農用地利用集積計画の決定について 

 

 

 

 



８．会議の概要                                

 

 議 長      皆さん、おはようございます。 

         先月の、7月の大雨以降、３５度以上の酷暑が続いているという 

        ことで、身体に負担がかかっていると思いますが、農作業もあるこ 

とですから、十分健康には気をつけられていただきたいと思ってお 

ります。 

 それから、報告事項ですが、７月に一般社団法人福岡県農業会議 

の会長に大川市農業委員会の会長、田中博文さんが、なられました。 

身近な方がなられておりますので、特に、農業関係に関しては、専 

業でやられているという事ですから、大木町にとっては非常に良い 

方がなられたんじゃないかと思います。 

 それから、１０時３０分から議会との懇談会の開催ということと、 

１８時から議会、農業委員会との懇親会ということで、前回の時に 

企画をしておりましたのでその件については、総会が終わった後に 

報告事項としてお伝えしていただきたいと思っておりますので、よ 

ろしくお願いいたします。 

         それでは、大木町農業委員会会議規則第６条の規定により委員 

        の過半数が出席していますので、本日の総会が成立したことを報 

        告いたします。 

携帯電話をお持ちの方は、電源をお切りになるかマナーモー 

ドに設定されますようお願いをいたします。 

         本日の議事録署名人を、１０番委員黒田委員、１１番委員山口 

        委員にお願いいたします。 

         議案第１号「農地法第１８条第６項の規定による通知について」 

を議題といたします。 事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局     （ 朗読説明「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。通知ではございますが、何 

か質疑がございましたらお願いします。 

  

 各委員     （ 意見なし ）  

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。 

       議案第１号の通知を終わります。 



 議 長     次に、議案第２号「大木町農用地利用集積計画の決定について」 

を議題といたします。事務局の朗読説明を求めます。 

 

 事務局     （ 朗読説明 「省略」 ） 

 

 議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 

         それでは質疑に入ります。皆さんの意見をお願いいたします。 

 

 廣松委員    ここに農事組合法人○○○○、○○○、○○とかありますが、組 

合長さんとか組織的にはあるということでしょうか。 

 

 事務局     農事組合法人として設立されて、構成員もおりますし、総会を 

        されて登記をしている法人です。 

 

 廣松委員    農業生産法人とかあるじゃないですか。あれと農事組合法人と 

は。 

  

 事務局     農業生産法人ということで、法人がいくつかあって、もともと 

が集落営農法人、営農組合とか機械利用組合に登記をして、役員 

を決めて、構成員が誰々、出資もしてという形で法人格を持たし 

ているのが、今こちらにあがっている農事組合法人になります。 

 

 廣松委員    要するに名称が、農業生産法人、農事組合法人と、そういう付け 

方をしているというだけの事ですか。 

 

 事務局     農業生産法人というのは、もっと大きいところの言い方になり

ます。農業生産法人という農業団体の中に登記をされた法人格を

持った農事組合法人、ある意味株式会社と同じような名称という

ことになります。 

  

 議 長     他にありませんか。 

 

 各委員     （ 意見なし ）  

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。採決いたします。 

         議案第２号を承認することに賛成の方は挙手お願いいたします。 



各委員     （ 全員挙手 ） 

 

 議 長     全員賛成と認め、議案第２号を承認することに決定いたします。 

         以上をもちまして今月の農業委員会総会を閉会いたします。あ

りがとうございました。 

 

 

 

  

          

 

 

 


